Heilige Messe unter freiem Himmel in Gasteig

Der Freizeitverein und die Gläubigen von Gasteig laden die ganze Seelsorgeeinheit Wipptal herzlich zur heiligen Messe ein: am Samstag, 20. Juli 2024 um 19:00 Uhr auf dem Festplatz von Gasteig (bei schlechter Witterung im Vereinshaus Gasteig). Der Kirchenchor Mauls wird die Messe musik. gestalten.

Welttag der Großeltern und älteren Menschen

Heuer ruft der Vatikan zum vierten Mal dazu auf, den "Welttag der Großeltern" (4. Sonntag im Juli) mit älteren Menschen zu verbringen. "Die Großeltern sind das Bindeglied zwischen den Generationen", betont Papst Franziskus. Oft würden sie vergessen. Dabei sei ihre Stimme so wertvoll, weil sie die Völker an ihre Wurzeln erinnerten. "Es ist wichtig, dass sich die Großeltern mit den Enkeln treffen" - und umgekehrt, so der Papst.

Die Messe wird von den "Singvögeln" musikalisch gestaltet.

Hunger macht keine Ferien

Millionen von Kindern in Afrika droht der Hungertod. Anhaltende Dürren, massive Ernteausfälle und unbezahlbare Grundnahrungsmittel lassen ihre Mütter verzweifeln.

Gemeinsam können wir helfen! Unter dem Spendenkennwort "Hunger in Afrika" können Sie Menschen in Afrika unterstützen, sich gegen Hunger und Klimawandel zu rüsten.

Am Freitag, 2. August 2024 werden um 15.00 Uhr für fünf Minuten alle Glocken der Pfarrkirchen geläutet. Das Läuten soll an die Sterbestunde Jesu erinnern und ebenso an die vielen Menschen, die weltweit an Hunger sterben.

Christophorus - Sonntag

Am 21. Juli ist wieder Christophorus-Sonntag. Mit der alljährlichen Aktion bemühen sich missio Bozen-Brixen und die Katholische Männerbewegung (kmb) Geld für Missionsfahrzeuge zu sammeln. Mission braucht Mobilität, Missionare brauchen Fahrzeuge, um die Frohe Botschaft verkünden zu können und auch in die entlegenen Dörfer zu bringen.

2023 konnten im Rahmen der Christophorus-Aktion 251.000 Euro gesammelt werden. Damit wurden 12 Autos, 5 Motorräder, ein Rettungswagen, ein Boot, zwei Lieferwagen und ein LKW finanziert.

75 Jahre Musikkapelle Trens 1949 - 2024

Am Samstag 27. und Sonntag 28. Juli 2024 feiert Trens die Musikkapelle ihr 75-jähriges Gründungsjubiläum. Die Musikkapelle Trens wurde 1949 auf Initiative der vier musikbegeisterten jungen Burschen Alois Thaler, Alois Salzburger, Karl Salzburger und Alois Tötsch gegründet. Bald gesellten sich weitere junge Männer zu diesem Quartett, so dass die Musikkapelle am Josefitag, 19. März 1949 erstmals bei der Frühmesse in der Kirche die Haydn-Messe spielen konnte. Am Ostermontag desselben Jahres gab sie ihr erstes Konzert in Trens. Die Musikkapelle Trens bei der Fronleichnams-Prozession 1949 Seither hat die Musikkapelle Trens zahlreiche Auftritte absolviert und vielen kirchlichen Feiern einen musikalischen und festlichen Rahmen verliehen. Dafür bedankt sich die Pfarrgemeinde von Maria Trens ganz herzlich. Kirchliche Feiern sind immer Feiern der ganzen Dorfgemeinschaft und deshalb ist es schön, wenn möglichst viele Dorfbewohner, Verbände und Vereine daran teilnehmen. Beim zweitägigen Jubiläumsfest, welches ganz im Zeichen der Blasmusik steht, werden diese Gemeinschaft und die schönen Erinnerungen daran gefeiert. Am Samstag, 27. Juli startet das Jubiläumsfest mit Auftritten von vier Blaskapellen auf dem Festplatz. Am Sonntag, 28. Juli umrahmt die Musikkapelle Trens den Festgottesdienst in der Kirche von Trens um 8:30 Uhr musikalisch. Neben Konzerten von weiteren drei Kapellen lockt auf dem Fest die Jubiläumslotterie mit schönen Preisen und eine kleine Festschrift lädt zum Blättern und Betrachten interessanter Fotos aus längst vergangenen Tagen ein. Die Musikkapelle Trens freut sich über eine zahlreiche Beteiligung der Bevölkerung und bedankt sich bei allen Trenserinnen und Trensern für die immer großzügige Unterstützung.

